

# *La Commission de la Vérité constate les dégâts causés par les putschistes*

---



Managua, 17 janvier (RHC)- La Commission de la Vérité, de la Paix et de la Justice du Nicaragua a constaté les dégâts causés à l'infrastructure et au patrimoine dans les villes de Masaya et de Granada.

Les membres de la Commission ont parcouru le marché d'artisanat de Masaya où 80 établissements ont été la cible du vandalisme de groupes violents.

Le maire de cette ville, Orlando Noguera, a expliqué en détail les dégâts causés aussi à la Mairie et au musée des héros et des martyres afin d'effacer l'histoire nicaraguayenne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/181265-la-commission-de-la-verite-constate-les-degats-causes-par-les-putschistes>



**Radio Habana Cuba**